

TALLER UNO:

“JUEGOTECAS PARA ARMAR”

En este espacio se trabajará en la construcción de juegos y juguetes artesanales con materiales reutilizados, los cuales serán donados a diferentes institutos u organizaciones de la zona.

(Si vas a participar de este espacio puedes colaborar trayendo materiales que consideres reciclables y tus propias herramientas de trabajo.)

Facilitadores: Gonzalo Vidal, Andres Genín, Pablo Duclaud, Sandra Argenio

CENTRO LÚDICO – Ciudad Autónoma de Buenos Aires



TALLER DOS: “TRAMPOLÍN”

Espacio para, a partir del juego, llegar a la composición. Utilizando herramientas de la expresión corporal danza como sensopercepción, improvisación, distintos roles, exploración del espacio, niveles, kinesfera, solos, en dúos, en coro, diagonales, espirales, circunducción... Llegaremos a composiciones de la propia danza que puedan expresar emociones, ideas, historias. Todo esto acompañado del juego corporal y con objetos.

Facilitadora: Profesora y recreóloga Yael Mattos

Comodoro Rivadavia – Chubut



TALLER TRES:

“JUEGO Y CONEXIÓN CON LA NATURALEZA” (LA FUERZA DEL VIENTO, LA LIBERTAD DEL SER)

En este taller, exploraremos la conexión entre el juego y la naturaleza en el contexto de la Patagonia, donde el viento es un elemento fundamental del paisaje y la identidad cultural. A través de actividades lúdicas y dinámicas grupales, los participantes descubrirán como el juego en la naturaleza puede fomentar la imaginación, la exploración, la conexión, con el entorno natural, y como esta conexión se relaciona con nuestra identidad y sentido de pertenencia a la región.

**Facilitadoras: “Remolino Patagónico” – Técnicas en tiempo libre y Recreación
Beatriz Barria, Laura Mayorga, Victoria Macias y Yanina Rojas. Comodoro
Rivadavia. Chubut**



TALLER CUATRO: USTED ¿ESTA AQUÍ?

Nos proponemos jugar con los territorios vividos, con los viajes, los lugares de descubrimiento, pero también con los lugares seguros. Entendernos parte de un viaje, que es colectivo y humano. Queremos jugar (nos), encontrarnos, integrarnos, revalorizar todo lo que podemos ser, siento con otros.

Nos acompañan en este viaje los mapas, herramientas que al vivenciarlas se convierten en potentes recursos de acción social, colectiva, y territorial. Transitaremos por teorías y prácticas de diversos campos (sociología, Recreación, biodanza, juego) que les permitan hacer de ese encuentro un trayecto compartido. Les ofrecemos construir una bitácora, una bitácora de amor, que inicie aquí y que nos acompañe a cada persona en sus viajes.

Facilitadoras: Recreólogas Ivana Ingratta, Adriana Muller y Cintia Chervin. –Córdoba-



TALLER CINCO:

“SENDEROS EN JUEGO”

Senderos en juego, imagina un espacio donde la naturaleza es la maestra y el juego espontaneo del ser humano, el motor de búsqueda de apertura de posibilidades, descubrir quién eres y hacia dónde quieres ir en tus propuestas educativas. Senderos en juego te invita a fusionar el aprendizaje colaborativo en un ambiente natural que nos el cuerpo-movimiento y sentires que te permitirán transitar estaciones de exploración viva, elementos naturales que harán de tu habitar, una experiencia única. Para seguir deseando aprender jugando, explorando y reflexionando. Te espero

Facilitador: Profesor Marcos Mendez- Trelew. Chubut



TALLER SEIS:

“CULTURA LÚDICA Y LA CONFIGURACIÓN DE LOS TERRITORIOS”

La propuesta explora la influencia de la cultura lúdica en las comunidades, destacando como las prácticas recreativas y de juego configuran la dinámica social y cultural. A través de un enfoque participativo, los asistentes analizarán y experimentarán como los juegos y actividades recreativas pueden actuar como herramientas de cohesión social, desarrollo personal y transformación comunitaria.

Facilitador: Agustín Oliveira – Licenciado en Recreación Educativa

Uruguay



TALLER SIETE:

“NADA ES PARA LLEVAR, TODO ES PARA VIVIR AQUÍ”

Quienes participen aquí, podrán explorar, vivenciar, reconocer y concientizarse sobre las problemáticas de adultos mayores con movilidad reducida. Esto se llevará a cabo a través de técnicas lúdicas grupales adaptadas con recursos corporales.

Facilitadora: Técnica en tiempo libre y Recreación Liliana Jaramillo
Comodoro Rivadavia Chubut.



TALLER OCHO:

“EVENTOS A LA OLLA: LAS JORNADAS DE RECREACIÓN DESDE LA COCINA”

A través de este taller compartiremos diversas recetas para la organización de eventos lúdicos y comunitarios; tomando nuestra experiencia como ingrediente especial.

Metete en la cocina de las Jornadas de Tiempo Libre y Recreación para ensayar formas de creación horizontal, a través de la toma de decisiones, la planificación y la organización colectiva.

¿Te sumas a cocinar este rico encuentro?

Facilitadores: Equipo de Jornadas de Recreación - Buenos Aires



TALLER NUEVE "HERRAMIENTAS PARA EL DESARROLLO DEL PENSAMIENTO CREATIVO".

La tristeza más profunda y una ilusión intensa se suceden en el transcurso de un instante". Pensar creativamente es volver a ese lugar donde uno puede explorar, experimentar, crear para poder encontrar nuevas formas, nuevas perspectivas, soluciones, creaciones, etc.

Si vemos la creatividad desde la Neurociencia nos encontraremos que el aprendizaje significativo está ligado profundamente a la emoción, la emoción de crear, de descubrir, de compartir, de jugar. Este taller propone ofrecer a docentes, docentes de artística, estudiantes y personas que estén buscando desarrollar capacidades creativas.

En el taller se desarrollarán actividades que irán guiando a los participantes progresivamente en un proceso creativo con el fin de aportar herramientas prácticas que permitan ejercitar la creatividad y la improvisación mediante el arte, la palabra, los sonidos y el cuerpo.

Facilitadora: Antú Silva – Profesora de Música – Trelew. Chubut



TALLER DIEZ

“JUGAR PARA CONTAR...”

El juego y la literatura. A la hora de jugar las herramientas y recursos propios se modifican, crecen y se amplían cuando se encuentran con otras miradas para la creación de mundos posibles con perfume y musiquita de circo se mezclan los colores que alegran la vida.

**Facilitadoras: Beatriz Villarreal, Técnica en tiempo libre y Recreación -
Laura Casariego, Técnica en Narración Oral**

